



HR Ratings advierte que medidas arancelarias afectarían crecimiento de Estados Unidos

México.- Especialistas de la calificadora [HR Ratings](#), estimaron que la imposición de tarifas arancelarias de Estados Unidos, rompen el esquema de globalización de las últimas dos décadas e impulsan el proteccionismo de la nación que más productos consume.

En su análisis “Aranceles: ¿Qué sí y qué no para México?”, apuntaron que si bien los países del continente asiático son los más castigados, en especial China, el tercer mayor exportador a Estados Unidos, en el caso de México y Canadá, la tarifa base será de 10 por ciento, y las recíprocas no aplican, pero se mantienen aranceles a productos seleccionados, como a los vehículos que tendrán un arancel de 25 por ciento, pero se les descontará el contenido estadounidense, así como el 25 por ciento que se mantiene sobre el acero y el aluminio.

Aranceles afectarían a Estados Unidos

Los analistas destacaron que la imposición de aranceles perjudicarán a todos los países incluyendo a Estados Unidos, con ello se reconfigura el orden global y económico existente, se advirtió que las exportaciones de los países comenzarán a disminuir, afectando su crecimiento, pero además ello provocará un incremento de precios para los consumidores estadounidenses ya que al menos el 35 por ciento de los artículos comercializados en Estados Unidos son de origen extranjero, pero hay productos que van más allá de esa proporción.

Detalló que el 90 por ciento de la ropa y calzado vendido en Estados Unidos, son importados, entre el 70 y 90 por ciento de todos los productos electrónicos, también son importados, el 50 por ciento de los vehículos o son importados o ensamblados con componentes extranjeros.

Además el efecto de las tarifas, podría llevar a la economía de Estados Unidos a una recesión advirtió la calificadora, que citando al presidente de la Reserva Federal Jerome Powell, el riesgo de la recesión es mayor, en tanto que la reserva federal de Atlanta.

México mejor posicionado

Prevé una contracción del -2.8 por ciento anualizada, que supondría un importante retroceso económico y se convierte en la peor perspectiva económica de la FED de Atlanta, desde la pandemia de la COVID19.

Finalmente la calificadora dijo que aunque México está mejor posicionado en términos del orden global, la perspectiva de crecimiento económico sigue siendo de 0.6 para este año, y estimaron que no se revisarían en el corto plazo.

Sin embargo acotó que resulta complejo estimar los efectos netos de la imposición arancelaria, ya que por un lado, se podría incentivar a que más empresas cumplan con las normas de origen planteadas en el TMEC, lo que podría incentivar el mover parte de la producción a toda Norteamérica.

Además de que no contemplan un cambio significativo de los proveedores nacionales que exportan a Estados Unidos, por el alto nivel de especialización de las industrias y la inserción en las cadenas productivas de la región.

Además, porque sigue conviniendo más producir desde México para evitar las tarifas; sin embargo, no se descarta una desaceleración económica en Estados Unidos, que tendría un impacto en la industria mexicana, en especial la relacionada con el sector manufacturero.

Dicha situación, repercutiría en las finanzas públicas del soberano, por lo que una disminución pronunciada en el crecimiento, podría tener un impacto negativo en el déficit y en el nivel de deuda, que recordó antes de las medidas arancelarias, ya estaba en terreno negativo.